



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

HOY debiera ser de acuerdo con el tradicional ritual, Sábado de Gloria, pero debido a las innovaciones introducidas en la liturgia continuamos con los días de Dolor.

No obstante, es cuestión de paciencia. Habrá que esperar un poco, pero al fin se entonarán las aletuyas de una gloriosa resurrección.

x x x

Aprovechando la santidad de estas fechas, casi todos nuestros políticos han ido a descansar a playas extranjeras.

Y eso es lo peor que tiene el peculado. No sólo se llevan el dinero, sino que se lo van a gastar a extrañas tierras.

x x x

Gavilán volvió a pelear, volvió a perder y volvió a alegar que el referee le había quitado la decisión.

No dudamos que en estos fallos los jueces en ciertas ocasiones hayan podido mostrarse equivocados, pero ya llueve sobre mojado y ahora resulta que cada vez que el Kid recibe una decisión adversa es culpa de los árbitros.

Fin embargo, debe reconocerse lamentablemente que el Kid como boxeador no es ni la sombra de lo que fuera en otros tiempos y ya va siendo hora de que se retire, si no quiere sufrir más fracasos.

En el futuro se tendrá que ganar la vida como bailarín. O como comandante de policía.

x x x

Al acudir el doctor Carlos Prío Socarrás al programa "Telemundo Pregunta" nosotros quisimos saber su opinión sobre el caso de las esposas de Pelayo que nada tiene que ver, desde luego con las esposas de Mahoma.

Y aunque siempre pensamos que esas órdenes no se transmiten de lo alto, le interrogamos si él, ocupando la primera Magistratura de la República

hubiese permitido que un subalterno se excediese de ese modo en el ejercicio de sus funciones sin mandar a investigar el hecho, a lo cual él respondió que efectivamente habría procedido en dicha forma.

Ahora vemos que Batista, después de la transmisión aludida, ha procedido de semejante modo y desde luego no queremos pensar que fuimos nosotros los que le señalamos la pauta al homenajeado de Daytona, mas si queremos demostrar que nuestra pregunta era correcta e indicada.

x x x

El ingeniero Carlos Hevia, uno de nuestros hombres públicos cuyo plumaje ha cruzado sobre el pantano sin mancharse, concurrió hace noches a un programa televisado y sus pronunciamientos firmes comprueban una vez más que aquel diálogo cívico que nosotros siempre consideramos inútil está a cien brazas de profundidad.

Aquí la frase del viejo drama zorrillesco:
"Dejad tranquilos yacer,
a los que con Dios están."

x x x

El "New York Journal American" informa que el Campeón Mundial de los pesos completos, Rocky Marciano, piensa renunciar a tal título.

Ponemos en duda la noticia. Hasta ahora, ningún Marciano ha mostrado intenciones de renunciar a nada. Lo más que ha dicho alguno es que cuando termine su poderío se retirará a la vida privada, pero eso todavía, habrá que verlo.

Por otra parte, agrega el diario newyorkino que el motivo de la renuncia son altos impuestos y eso sí que ya es el colmo. Un Marciano quejándose de altos impuestos. Caballeros: si en materia de impuestos, no hay quien los haya elevado más que los propios marcianos.

(M, marzo 31/56

IP

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA